

Martes, 19 de
Noviembre de
2013 00:53

Entrevista con el extremo de Santutxu

Ibai Gómez: "El golpeo con el exterior me sale solo, ya lo empleaba mi padre, viene de casa"



Ibai Gómez es un hombre feliz integrado en el Athletic.

Ibai Gómez trata de granjearse la titularidad de nuevo con la competencia de **Muniain** por la izquierda, al que no duda en ensalzar: "Tiene esa facilidad de eliminar a contrarios que no la tiene nadie". En la entrevista para **El Desmarque Bizkaia**, desvela que **Aduriz** resistirá la temporada "perfectamente", pese a las molestias de pubis, y que su famoso golpeo con el exterior le "sale solo, también viene de casa. Mi padre (**Mitxelo**), cuando jugaba, también lo empleaba con facilidad".

- **Titular el último partido ante el Levante después de un mes en el dique seco por una rotura en el cuádriceps...**

- Ha sido unos 40 días, parecía que iba a ser menos, pero se alargó bastante porque es una zona delicada y como no te recuperes bien, recaes. Ha sido una temporadilla bastante dura, pero ya estoy bien, el otro día tuve buenas sensaciones y contento.

- **Y no acusó la inactividad, fue de los destacados.**

- Me encontré bastante a gusto después de tanto tiempo parado y encima ganamos. Al final si es verdad que me encontré bastante cansado, pero es normal.

- **¿Le comentó algo Caparrós durante el encuentro?**

- Sí, estuve antes del partido con él. Me comentó que qué tal todo y ya le dije que cuántos puntos había sacado ya. Es un entrenador que me fichó para el Athletic y le estoy muy agradecido. Eso no se olvida y es una persona que demuestra cada día que siente al Athletic.

- **¿Las lesiones le han podido descabalar de la titularidad una vez que casi se había aferrado al puesto?**

- Hombre, cuando es una lesión de más de dos semanas sí que puedes perder el puesto. Pero cuando vuelves lo haces con muchas más ganas de entrar en el once. Este último fin de de semana logré entrar y espero mantenerme ahí cuanto más tiempo mejor.

- **¿Su idea es suplir a Muniain o se ve también por la derecha?**

- A mí donde quiera el místico ponerme lo hago. A Muniain le veo muy bien, sabemos cómo es Muniain, valoramos mucho su trabajo, es un jugador que tiene esa facilidad de eliminar a contrarios que no la tiene nadie y hay veces que salen las cosas mejor y otras peor y demuestra cada partido que tiene cosas diferentes y que es un jugador espectacular.

- **Acaba de cumplir 24 años, ¿se puede decir que se ha hecho un hombre en el Athletic?**

- Sí, el cambio de Segunda B Primera era muy grande. En su momento superé la lesión (luxación de la rótula de la rodilla izquierda en su debut ante el Zaragoza) y creo que la progresión ha sido bastante grande, pero creo que me queda muchísimo todavía y con 24 años trabajo para mejorar cada día.

Comparte

Me gusta 83

Twitter 14

g+ 0

Share 7

1

Entrevista con el extremo de Santutxu

- **¿Qué queda de aquel chico enclenque que brotó del Santutxu?**
 - La forma de ser sigue siendo la misma, soy la misma persona, pero creo que a nivel futbolístico creo que he dado pasos hacia delante.
- **¿Lo del golpeo con el exterior se aprende o es algo innato?**
 - No lo he pensado nunca y la verdad es que sale solo, también viene de casa. Mi padre cuando jugaba también lo empleaba con facilidad o eso me dicen los que le han visto jugar.
- **Algunos le acusan de barroquismo por ese gesto...**
 - Sí, todo viene de un partido del año pasado, en el que tenía la pierna izquierda un poco tocada, y sí que abusé de ello; todo viene de aquel partido. Pero no creo que abuse demasiado ahora. Lo utilizo cuando conviene.
- **Los 23 puntos del equipo, quinto en la tabla, no hay mucho más que decir, supongo.**
 - Para mí esos números son espectaculares, el equipo puede hacer algo grande y de los últimos años es de los mejores arranques y hay que valorarlo.
- **¿Pero hay más puntos que juego?**
 - Puede ser, sí que fuera de casa no hemos hecho buenos partidos y creo que debemos mejorar el juego, pero es bueno que nos quedemos con lo positivo, que son los puntos que tenemos.
- **¿No sería fundamental recuperar la mejor versión de Beñat y Herrera en el despegue del equipo?**
 - Beñat y Herrera son dos jugadores importantísimos y creo que van a aportar muchísimo al equipo, no tengo ninguna duda.
- **¿Cree que a Ander le puede estar perjudicando el entorno y el asunto que aún colea con el Manchester United?**
 - No, no tiene nada que ver con eso. Dejó las cosas claras y está olvidado. Este año hay más competitividad, una plantilla más larga y eso es bueno para todos. Al no tener esa continuidad puede dar la sensación de que no lo estén haciendo tan bien, pero no es así.
- **¿Le gusta ese 4-4-2 que emplea últimamente Valverde?**
 - Me gustan todos los sistemas que emplea. La verdad es que es un entrenador que me encanta como plantea los partidos. En cada equipo que ha ido ha demostrado que cuenta con muchos jugadores no sólo con once. De una base va sacando cambios dependiendo del contrario.
- **Osea que Valverde le sirve a usted de referencia para su faceta de entrenador con el cadete de Liga Vasca del Santutxu...**
 - Sin ninguna duda, estoy aprendiendo muchísimo en ese aspecto.
- **Mikel Rico es el hombre de moda en el Athletic. ¿Le sorprende el protagonismo que viene acaparando?**
 - No, desde que le conozco en el Granada es un gran jugador y sí que a nivel de goles puede sorprender un poco, pero no había duda de que iba a aportar mucho al equipo.
- **¿Cree que aguantará Aduriz toda la temporada arrastrando esos problemas de pubalgia?**
 - Sí, perfectamente. Sinceramente yo me enteré hace dos semanas de sus molestias. No me había enterado. Lo que pasa es que estas dos semanas de parón prefieren para un poco la carga de trabajo, pero no es nada grave, ni mucho menos. En cuanto le quiten esa expulsión injusta volverá a jugar.
- **Málaga y Barça, los dos próximos rivales son duros.**
 - El Málaga en su casa es muy poderoso pese a que se les han marcado jugadores importantes y el Barça, juegue donde juegue, siempre es peligroso. Veremos. Nunca pensamos empatar contra nadie.
- **Para concluir, como de su renovación (acaba en junio de 2014) prefiere no hablar, supongo que nos mantenemos igual.**
 - Como bien dijo el presidente cuando todo salga ya hablaremos, mientras mejor no decir nada.

[@javirbeltran10](#)